

Chihuahua, Chihuahua, a 24 de noviembre de 2021.

Comunicado 006/21.

Celebra GMXT 60 años de servicio del espectacular Tren Chihuahua Pacífico (Chepe), que moviliza a más de 200 mil visitantes cada año en beneficio de la economía de Chihuahua.

- En un recorrido, encabezado por la gobernadora de Chihuahua, María Eugenia Campos, la empresa ferroviaria refrendó su compromiso con el desarrollo y el bienestar en la región.
- El Chepe Express y el Chepe Regional presentan ya los niveles de operación previos a la pandemia y a las lluvias torrenciales registradas este año.
- El tren, inaugurado en 1961, es una obra magna de ingeniería que hoy atiende necesidades de transporte de localidades ubicadas en su ruta y constituye un atractivo turístico excepcional.

Para conmemorar el sesenta aniversario del Tren Chihuahua Pacífico, Grupo México Transportes llevó a cabo un recorrido encabezado por la Gobernadora de Chihuahua, María Eugenia Campos Galván, en el cual, autoridades estatales y empresa coincidieron en subrayar la importancia de la derrama económica que este medio de transporte tiene para la región de la Sierra, al movilizar a más de 200 mil visitantes cada año.

Luego de los retos para la operación del Chepe Express y del Chepe Regional impuestos por la pandemia de COVID-19 durante 2020 y parte de 2021, así como por los deslaves ocasionados por las intensas lluvias de este año, directivos de la empresa informaron que el servicio turístico y de transporte ha recuperado ya sus niveles de afluencia de 2019.

El tren, inaugurado el 24 de noviembre de 1961 por el entonces presidente de México Adolfo López Mateos, es una de las obras de ingeniería más importantes de la época, debido a que su trazo atraviesa la Sierra Madre Occidental, la más larga del territorio nacional, por lo que sus pasajeros disfrutan de las vistas excepcionales.

Para su construcción, se utilizó por primera vez en México la vía elástica, que permite velocidades más altas al eliminar el golpeteo del rodaje sobre los rieles. El diseño y las características del terreno exigieron perforar 86 túneles que suman 18 kilómetros y construir 175 puentes que acumulan más de 5 mil metros.



El Chepe Express, que inició sus operaciones turísticas en 2017, fue premiado por la revisita México Desconocido como la Mejor Ruta Turística de país y reconocido por su espectacularidad en el pasado Tianguis Turístico llevado a cabo en Mérida, Yucatán.

El Chepe Regional sigue siendo un orgullo para GMXT por el servicio de gran utilidad social que presta a los pobladores de las comunidades de la Sierra, a quienes brinda el transporte a las diferentes localidades del recorrido y el traslado gratuito de perecederos y donativos de canasta básica.

El servicio ferroviario tiene una longitud de 653 kilómetros para el Chepe Regional y de 350 kilómetros del Chepe Express, con cinco atractivas estaciones entre Los Mochis, Sinaloa y Creel, Chihuahua.

Ante la gobernadora María Eugenia Campos, directivos de GMXT refrendaron la voluntad de la empresa de seguir siendo factor de impulso a la economía y el bienestar social de esa región del norte del país.



@GMexico_Prensa